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            CRÓNICA 34ª MEDIA MARATHON UNIVERSITARIA

  Hola amigos y compañeros de no pocas fatigas

  Hace ya algún tiempo, alguien de nuestro club, me planteó la posibilidad de escribir una 

crónica sobre alguna de la pruebas en las que participamos a lo largo de la temporada y 

como uno es bastante atrevido y además pensaba que eso sería efectivo en un f

bastante lejano, dado lo poco que llevo en el club, le dije que no me importaba escribir 

alguna, sin pensar mucho en las consecuencias.

  Pues bien, cuando llegaba tranquilamente a los prolegómenos de la carrera de hoy, este 

“individuo” me ha abordado (a traición) y me recordado mi ofrecimiento con tal intensidad 

que no me ha sido posible negarme, haciéndome ver que hoy era mi gran día.

  Ni que decir tiene que a partir de este

que a ciertas personas, la presión nos afecta haciendo que nuestras prestaciones en carrera 

disminuyan (es una excusa como otra cualquiera, pero a mí

  No sé si él sabía a quién le ofrecía escribir la crónica, creo que no, pero ahora me asalta la 

duda de que si me sale bien me requerirá para que escriba otra/s y si sale regular no me lo 

volverá a proponer, con lo que considero que estas letras suponen un examen para el que 

dudo estar preparado. 
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  Lo que si tengo que decir es que desde que hace aproximadamente un año y medio que 

entré a formar parte de este colectivo deportivo, he seguido con mucha atención todos los 

artículos y especialmente las crónicas de las carreras que han ido escribiendo los socios, 

tanto en la revista como en la página web del club, por lo que soy consciente de la gran 

calidad de casi todas, destacando las de Repiso y la última del gran “Tachen” y por las que 

no he tenido más remedio que felicitarles personalmente. 

  Bien, pues después de todo este preámbulo, quiero ponerme a lo que me ocupa y que no 

es otra cosa que contar como se ha desarrollado la 34ª Edición de la Media Marathón 

Universitaria de Valladolid que ha tenido salida y llegada en la Plaza de Santa Cruz y ha 

transcurrido por diferentes calles de la ciudad, entre los barrios de La Pilarica, San Pedro 

Regalado y Rondilla entre otros, durante una mañana soleada y cálida, típica de primavera 

castellana. 

  Como todos vosotros sabéis, en estas carreras, “cortas” para algunos y que se celebran en 

el casco urbano de las ciudades, la participación suele ser muy numerosa y ésta en concreto 

no podía ser menos, destacando además por ser una de las más numerosas, si no  la que 

más participantes atrae. 

  Es por eso que cuando llegaba por la mañana a las proximidades de la zona de llegada, 

quedando más de media hora para el inicio, me he dado cuenta del número exagerado de 

participantes que iba a tomar la salida, ya que había gente calentando por todas partes, 

tanto en la misma plaza como en las calles próximas, habiendo contribuido a ello la mañana 

tan excelente que había. 

  Pero ya que tengo que escribir sobre lo que yo he sentido y vivido, lo que destaco sobre el 

resto de la prueba es el magnífico ambiente que reina entre los miembros de este club, lo 

que a mí, que no llevo mucho tiempo con vosotros, hace que venga con mucha ilusión a 

este tipo de pruebas, ya que aunque de algunos todavía no me sé el nombre completo, 

todos tenéis y ofrecéis un saludo, una sonrisa, un chascarrillo o un comentario gracioso 

para uno, aumentando así la motivación por compartir experiencias en común.    

  En cuanto a la prueba en sí, todos sabemos que ésta no es una carrera para hacer grandes 

marcas, excepto algunos, ya que la gran cantidad de participantes, había unos 2.000 

inscritos, junto a que ciertas zonas de paso son extremadamente estrechas, hacen que haya 

que ir por muchos lugares con extrema atención para evitar las inevitables caídas que 

pueden llegar a producir indeseadas lesiones. 

  A pesar de estos pequeños inconvenientes y observando la carrera desde donde yo me 

encontraba, creo que este año ha resultado una prueba bastante rápida en comparación a 

otras ediciones. 



  Una vez más los miembros de nuestro club se han hecho notar, habiendo sido, tanto el 

club con la participación más numerosa, como con los resultados más óptimos, como no 

podía ser de otra manera teniendo entre nosotros al gran Juan Carlos Alonso R. quien aún 

lesionado, siempre hace un grandísimo papel.   

 

  Así, algunos asistentes como público han destacado la nota de color morado que hemos 

aportado al “gran pelotón” universitario/ popular. 

  Pero, como quiera que el autor de esta crónica corre por el placer de correr, sin más 

pretensiones e independientemente del resultado, que todavía no conozco, destaco sobre 

todo lo demás el ambiente de compañerismo y camaradería que reina entre todos nosotros 

y que es uno de los valores más importantes de nuestro club.  

  También quiero destacar a los compañeros que no pudiendo participar por diversas 

causas, se han acercado a dar ánimos a los que sí hemos podido hacerlo,  ya que sus ánimos 

levantan la moral y a veces las piernas cansadas. Gracias amigos. 

  Por último comentar que en mi opinión, ya va siendo hora que los organizadores se vayan 

planteando mejorar la zona de llegada en la que cada año se forma un colapso que 

presenta numerosas semejanzas con una parada de metro de Madrid, en un día de diario, 

en hora punta. En el mismo sentido podrían plantearse ofrecer a los participantes una bolsa 

un poco acorde con los tiempos que corren, más ahora que ya cobran por participar. 



  Por último y como 

nota positiva, quiero 

destacar que en el 

sorteo posterior a la 

prueba ha resultado 

agraciado con una bici 

nuestro compañero 

Juan Carlos por lo que 

desde aquí le doy la 

enhorabuena y más que 

a él a su “princesa” que 

se lo merece por 

aguantarle todos los 

días. 

Conclusión final: Tened en cuenta que es mi primer artículo y no es nada fácil reflejar en un 

folio en blanco lo que se vive en una mañana de carrera, por eso os pido comprensión. 

 No sé si habré conseguido transmitir algo de la Media Universitaria, si no ha sido así, que 

sirvan estas líneas para expresar/ comentar lo que siente un socio relativamente nuevo en 

este tipo de pruebas. 

Como final, mi agradecimiento a los que me tienen que aguantar en todos los entrenos, 

empezando por “el mister” Juan y todos los demás habituales: Felix, Marcelo, Jose, 

Amador, “Tachen” y como no el gran Rafa. 

A todos vosotros GRACIAS, siempre os estaré agradecido… ya sabéis por qué. 

Un gran saludo para todos. 

                                                                                                   Miguel Samaniego 

MONTAJE: José María Martín                                                                         

 

 


